



Don de sang : les véliziens toujours au rendez-vous !

AKTUALITÉ

Mittwoch, 24. juni 2020

Don de sang : les véliziens toujours au rendez-vous !

Mardi 24 juin, 112 donneurs se sont rendus à l'hôtel de ville pour une collecte de sang organisée par l'Etablissement Français du Sang. En raison du contexte sanitaire actuel, les donneurs ont dû prendre rendez-vous ligne. Un procédé exceptionnel pour éviter les foules et limiter le temps d'attente. Cette collecte de sang fut un succès, tous les créneaux horaires ont rapidement été réservés.



Même masqué, il est important de donner !

Actuellement, les réserves sont en dessous du seuil d'alerte, mobilisons-nous !

D'autres collectes sont organisées à proximité, retrouvez la liste complète des collectes de l'EFS ici : <https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr>

A noter : la prochaine collecte à Vélizy-Villacoublay aura lieu le 18 août de 15h00 à 20h00.